Leibniz-Schüler auf Platz zwei

OFFENBACH - Zehn Mannschaften der Offenbacher Erasmus-Grundschule, der Leibnizschule und der Marienschule waren beim Hessischen Schulschachpokal in Rotenburg an der Fulda am Start. Besonders erfolgreich war die Leibnizschule. Dominik Laux, Tom Werner, Marc Roca Brandt und Maxim Warburg belegten nach sechs Siegen in sieben Spielen Platz zwei im Jahrgang 2003 und jünger. Das zweite Team der Leibnizschule landete im Mittelfeld. Eine Alterstufe spielten sich die Leibnizschüler auf Rang sechs. Fünfter unter 24 Grundschulteams wurden die Erasmus-Schüler, Drei weitere Erasmus-Teams landeten im Mittelfeld.

Mit sechs Mannschaftspunkten lagen die Marienschulen-Teams nur zwei Zähler hinter Rang drei. Weitere zwei Punkte dahinter folgten die Mädchen der Leibnizschule. • vum